
ユーザーアンケート

Q.1　オプト.ワンを導入したきっかけを教えて下さい。

Q.2　 導入後の対応はいかがですか？

Q.3　 紹介者様(歯科材料商様)へ一言お願いします。

Q.4　 オプト.ワンのお気に入りの機能とその理由を教えて下さい。

Q.5 　今後、オプト.ワンへ期待する事は何ですか？

Q.6　 導入を検討している先生方へのアドバイスやメッセージをお願いします。

医院名：T歯科クリニック

院長名：A

友人からの紹介とその後の対応と説明が良かったからです。

何でも丁寧に答えて頂けますし、とても心強いです。

友人(歯科医)からの紹介です。

前使用していたレセコンと似た感じで入力できる事。

アポイントの機能の強化

以前、違うレセコンと使っていまいしたが、すぐ慣れれた事と何より色々な疑問にすぐ対応して頂ける事

がとてもいいと思います。

ご協力ありがとうございました。


